

Kleider machen Leute - in Pyjamas einen entspannten Tag

Am 14. März wurde ein kleiner Traum für die Bewohner der „Villa Kunterbunt“ wahr. Endlich mal am Morgen nicht in Schale werfen, sondern einfach im Schlafanzug ab in die Kita, denn an diesem Tag war Pyjama-Party. Mit dem Lieblingskuscheltier und dem Kuschelkissen im Gepäck machten wir es uns so richtig gemütlich.

Wir feierten den Frühjahrs müdigkeits -Blues.

Bei Entspannungsmusik, Themenkindermassagen und Kissenkino freundeten sich auch die Kuscheltiere schnell an. Als Höhepunkt durften die Kinder ihren Pyjama samt Zubehör auf dem Laufsteg unter tosendem Beifall präsentieren. Es war ein wunderschöner, entspannter Tag. Nur blöd - wenn man den ganzen Tag im Schlafanzug herumgelaufen ist, dann kann man sich abends gar nichts Bequemes anziehen.

Am 21. März konnten wir einen ganz besonderen Gast in unserer Villa begrüßen. Hier ein Tipp - lange Ohren, Stummelschwänzchen, viele bunte Eier und Schokohasen im Korb - natürlich es war der Osterhase. Er konnte die bunten Osterbasteleien im Haus bestaunen und lustige Osterlieder der Kinder hören.

Wir hoffen, es hat ihm gefallen und er besucht uns im nächsten Jahr wieder.

